

# Ausgezeichnete Leistung

## Steuerfachangestellte Brigitte Miller schließt Ausbildung mit „sehr gut“ ab

**Freilassing.** Auch in diesem Jahr hat die Steuerberaterkammer München (StBK) wieder die besten Absolventinnen und Absolventen des Sommerjahrgangs der Steuerfachangestellten ausgezeichnet. 19 Absolventinnen und Absolventen schlossen ihre Ausbildung mit der Gesamtnote „sehr

gut“ ab. Zu den Geehrten gehörte auch Brigitte Miller von der Berufsschule Freilassing. Insgesamt 609 Teilnehmer waren zu den Abschlussprüfungen angetreten, 557 bestanden diese erfolgreich und stehen vor einer abwechslungsreichen und krisensicheren Karriere im Steuerfach. Zu diesem Er-

folg gratulierte auch der Bayerische Staatsminister für Unterricht und Kultus, Michael Piazzolo, der die Festrede hielt.

---

### Eine Ehrenurkunde für die besten Absolventen

---

In seiner Rede beglückwünschte Kammerpräsident Professor Dr. Hartmut Schwab die frischgebackenen Steuerfachangestellten zu ihrem erfolgreichen Abschneiden: „Mit Entschlossenheit, einer großen Portion Wissbegierigkeit und Einsatz haben Sie sich ihren herausragenden Abschluss erkämpft. Dazu gratuliere ich Ihnen herzlich, denn Sie haben sich den persönlich und fachlich gestiegenen Anforderungen an unseren Berufsstand mehr als würdig erwiesen.“ Neben den Glückwünschen der Steuerberaterkammer München für ihre hervorragenden Prüfungsergebnisse erhielten die besten Absolventen eine Ehrenurkunde. – red



**Überbrachten Brigitte Miller ihre Gratulation:** (v. l.) Studiendirektor Rudolf Kudorfer, Hartmut Schwab (Kammerpräsident), Michael Piazzolo (Kultusminister), Peter Geirhos (Vizepräsident). – F.: Steuerberaterkammer